

HUMAS

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Polri dan Keamanan Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Oct 27, 2023 - 12:25



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Polri dan Keamanan Wilayah

Nyalindung, 27 Oktober 2023 - Hari Jum'at pagi, tepat pukul 09.30 WIB, Kepala

Pos Polsek Nyalindung, BRIPKA IWAN KARTIWAN, menjalankan Giat DDS (Dekat, Dukung, Sapa) serta melakukan anjangsana ke warga Desa Bojongkalong. Kegiatan berlangsung di Kp. Pangkalan Rt. 01/03, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN memberikan berbagai himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Sosialisasi Aplikasi Presisi Polri:** Masyarakat dihimbau untuk menggunakan aplikasi super app Presisi Polri. Aplikasi ini merupakan alat yang membantu dalam memantau dan berkomunikasi dengan kepolisian setempat.
2. **Aktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satkamling di lingkungannya. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan di Desa Bojongkalong dan mencegah tindak pidana.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan agar berhati-hati terhadap tawaran kerja di luar negeri. Mereka diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang mungkin berusaha menjebak mereka dalam tindak pidana perdagangan orang.
4. **Kesiapan Menuju Pemilu 2024:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong menjelang Pemilu 2024.
5. **Kerjasama dan Pelaporan:** Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang, termasuk kepadanya sendiri.

Selama kegiatan tersebut, situasi tetap aman dan kondusif. Program Polres Sukabumi, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), juga turut disampaikan sebagai komitmen Polri dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Dengan adanya kegiatan anjangsana ini, diharapkan warga Desa Bojongkalong dapat lebih terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya serta merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian setempat.